

## **Assemblée générale de l'association P. Lescat (APL)**

Samedi 17 janvier 2015, 19h

16 présents, dont 14 à jour de leur cotisation et 2 pouvoirs : Le quorum est atteint.

Début à 19h50.

La présidente, au nom de l'association, tient à remercier le père Michel Reb, curé de la paroisse Saint-Thomas d'Aquin pour son accueil toujours fidèle et chaleureux. Il nous accueille pour la dernière fois à St Thomas d'Aquin et nous lui souhaitons une belle et longue retraite.

### **Rapport moral**

- Les adhérents : leur nombre est en baisse, il n'y a pas de nouvelles adhésions et des membres qui ne renouvellent pas leurs cotisations. La position du CA est qu'après une relance et au bout d'un an, les personnes n'ayant pas répondu sont retirées de fait de la liste des adhérents. Il semble toutefois que certains « anciens adhérents » continuent à s'intéresser à la vie de l'association sans pour cela se mettre à jour de leur cotisation.

- L'avancée de la publication de la thèse de Philippe (suivie par Bertrand Porot).

La revue de musicologie a informé très tard qu'elle ne publierait pas la thèse en raison de son format qui n'est pas adapté à une revue. Une nouvelle piste est en cours d'exploration : il s'agit de M. B. Dompnier de l'université de Clermont-Ferrand. Ce chercheur a déjà travaillé avec Philippe et est un spécialiste des maîtrises de l'Ancien Régime. La thèse de Philippe devrait pouvoir intéresser le laboratoire de cette université : contact est pris pour une publication éventuelle. Bertrand Porot attend sa réponse.

- La rénovation du site et la consultation du catalogue (Jean-François Mathieu et Roger Guillet).

Le site a été remis à neuf : il est plus lisible et plus attractif, notamment grâce à son graphisme. Les activités organisées par l'association en 2013 et 2014 ont été mises à jour. Des recommandations de spectacles sont régulièrement ajoutées. La consultation du catalogue de Philippe est désormais plus facile : le lecteur y a accès directement sans se créer un mot de passe. Ce changement devrait attirer plus de lecteurs et de consultants, car on regrette une fréquentation du site assez basse. Il est donc souhaité et demandé que le site soit plus souvent fourni en articles et apports documentaires: une partie musicologie peut même y être développée. La rénovation du site se poursuit avec bientôt la mise en place d'un moteur de recherche.

- La visite du Château de Chantilly et des installations hydrauliques conçues par Le Nôtre. Le festival de Fontainebleau n'offrant pas de thème en 2014 en rapport avec les orientations de l'Association, il a été proposé une journée au château de Chantilly le jeudi 29 mai 2014, dans le cadre des 400 ans de la naissance d'André Le Nôtre. Il s'agissait notamment d'une visite des installations hydrauliques du domaine de Chantilly que Le Nôtre avait lui-même conçues pour l'irrigation de ses jardins (pavillon de Manse). Nous avons pu bénéficier de la « salle d'étendage » pour notre pique-nique. La visite a réuni 11 participants.

- L'aide à l'Association « Les Délyres d'Orphée » : l'association a participé à hauteur de 500€ au financement du spectacle *V'lan dans l'œil* d'Hervé. L'association « Délyres d'Orphée » a offert une entrée aux membres d'APL à jour de leur cotisation.

Vote : rapport moral approuvé à l'unanimité

**Approbation du compte-rendu de l'AG 2014 :** approuvé à l'unanimité

**Rapport financier et comptes de l'année 2014 :** Hannès Bentele.

Recettes 2014	320,00	16 Adhérents
	40,00	Dons
Dépenses 2014	127,18	Pot AG 2014, Participation visite Chantilly, Fleurs Tombe P.L
Solde Année 2014	232,82	
Total Compte	3868,96	

Rapport financier approuvé à l'unanimité.

Appel à cotisation : le montant en reste inchangé à 20€.

### Élection du bureau :

Hannès Bentele, le trésorier ne se représente pas à partir de 2015. Il faut donc élire un nouveau trésorier et un appel à candidature a été fait en même temps que la convocation à l'AG. Faute d'autre candidature, Jean-François Mathieu se porte candidat et accepte la charge de trésorier.

Rappel : le bureau est inchangé depuis plusieurs années mais tout adhérent peut demander à faire partie du CA.

Rappel de la composition du CA :

Présidente : Dominique Ledevin

Vice-président : Jean-Paul Lescat

Secrétaire : Bertrand Porot

Secrétaire adjointe : Dominique Mathieu

Trésorier : Jean-François Mathieu

Webmasters : Roger Guillet, Jean-François Mathieu

### Projets 2015

Le CA vous propose plusieurs projets pour l'année 2015

1- Le premier est la publication des travaux de Philippe. Cela repose surtout sur les épaules de Bertrand que nous remercions pour sa ténacité.

2- Hélène Guicharnaud propose une visite guidée des orgues de l'Oratoire du Louvre qui ont été inaugurées fin 2014. Elle se mettra en contact avec l'organiste Jean-Dominique Pasquet pour fixer une date. La visite de l'orgue s'accompagnera d'une présentation de l'Oratoire du Louvre par Hélène Guicharnaud.

3- Jeanne-Marie et Bernard Forest proposent d'assister à un concert d'orgue du festival de Sens (entrée gratuite). Date : de juillet à début septembre. Le dernier concert du festival aurait lieu le week-end du 6/7 septembre 2015 ce qui conviendrait. Les Forest accueilleraient chez eux l'association pour une journée conviviale avant le concert.

4- À la suite du succès de la journée dans le Valmondois à l'automne 2013, avec la visite des orgues de la cathédrale de Saint-Quentin, la balade en train à vapeur et le repas à bord du train, il avait été prévu de repropose une journée pour tous. Le meilleur moment serait une journée au printemps, ce qui permettrait de

faire la visite de la ville de Saint-Quentin elle-même. En 2013, Jean-François avait fait un très beau travail de préparation pour visiter la ville mais nous n'avions pas eu assez de temps pour tout faire.

Idées et questions diverses : pas de propositions.

Fin 20h25.